
Requerimento nº 213 
 

 
11 de agosto de 2.008 
 

EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A MODIFICAÇÃO NO TRÂNSITO EM 
TRECHO DA RUA CAPITÃO ASSIS, NO CENTRO DA 
CIDADE 

                                                                                                              
          
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

Considerando que na Rua Capitão Assis, no 
trecho compreendido entre as Ruas Capitão Francisco Rodrigues Garcia e 
Ângelo Bertoncini, ocorreu a inauguração das novas instalações do Colégio 
Santa Clara Coc; 

 

Considerando, ainda, que em certos horários o 
trânsito se torna difícil, tornando o local praticamente intransitável, o que 
acarreta sérios riscos de acidentes; 

 

Considerando, finalmente, que o Colégio Santa 
Clara Coc é um conceituado Estabelecimento de Ensino de nossa cidade, que 
tem trazido um ensino da mais alta qualidade para nossos jovens e gerando 
empregos e divisas para nosso Município; 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as 
seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de executar 
modificações na Rua Capitão Assis, entre 
as Ruas Capitão Francisco Rodrigues Garcia 
e Ângelo Bertoncini, tais como: - mão única 
de direção no sentido bairro/centro; - 
pintura de faixa amarela nas entradas 
principais da escola, para transporte 
escolar; e – estacionamento somente em 
um dos lados da via pública? 
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b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 2.008. 
 
 
 
 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO 

              Vereador – PSDB  
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